

10月
1

行政オンブズマン令和6年度運営状況報告

沖縄県行政オンブズマンは、令和6年度の運営状況報告を行いました。令和6年度は244件の苦情相談等を受け付けたほか、書面による苦情申し立てにおいては、補助金の執行体制や、苦情対応の遅れなどについて報告しました。

報告を受けた池田副知事は、県民



報告書を受け取る池田副知事

からの相談や苦情、要望などを真摯に受け止めるとともに、行政オンブズマンの意見を踏まえ、行政サービスの向上・改善に活かす考えを示しました。

10月
10・11

ハワイ州知事の表敬訪問・沖縄ハワイ姉妹提携40周年記念式典

ハワイ州ジョッシュ・グリーン知事は10日に玉城知事を表敬訪問しました。11日には、ハワイ州知事一行を迎える、沖縄ハワイ姉妹提携40周年記念式典を開催しました。式典では、沖縄とハワイで40年間に築き上げたさまざまな交流・協力関係に言及し、玉城知事は「ハワイとの125

グリーン知事に記念品を贈呈する玉城知事



年続く絆は、絶やすことなく次世代につなげてゆく」、グリーン知事は「共通した歴史や価値観を有する沖縄とのパートナーシップは重要である」と述べ、今後も互いの交流を深めることを約束しました。

10月
14

沖縄県FIDバスケットボール連盟女子チーム 大城副知事を訪問

知的障害者バスケットボール女子チーム：沖縄FIDのチームメンバーが県庁を訪れ、8月に福岡で行われた2025FIDジャパン・チャンピオンシップバスケットボール大会において、初優勝を成し遂げたことと、10月25日から滋賀県で開催される第24回全国障害者スポーツ大会（略称

：障スポ）へ出場することを大城副知事に報告しました。副知事は、メンバーやチーム関係者へ祝福と激励の言葉を贈りました。なお、同チームは障スポでも善戦し、準優勝に輝きました。



隆総監督に感謝状を贈呈しました。

玉城知事は、県勢15年ぶりの優勝を成し遂げた栄誉を称えるとともに、県民やこどもたちに大きな感動を与えてくれたことに感謝の言葉を述べました。

10月
14

沖縄県県民栄誉賞・沖縄県スポーツ指導者特別賞表彰式

県は、第107回全国高等学校野球選手権大会で優勝した沖縄尚学高校野球部に沖縄県県民栄誉賞を授与しました。また、同校野球部を率いた比嘉公也監督に沖縄県スポーツ指導者特別賞を授与したほか、40年以上、本県代表校の応援演奏を行っている市立尼崎高等学校吹奏楽部の羽地靖

02 戦後80周年平和祈念事業

世界のウチナンチュを通じた平和啓発交流

03 県政フラッシュ

04 特集：県職員の給与の状況

06 戦後80年 記憶と未来のタイムマシン
[第8回 贈答品編]

08 沖縄県の地域外交について

「世界の島しょ地域とともに持続可能な発展を図る国際協力・貢献拠点」の取組

読者の声

09 県の動き1

採用試験のQ & A～沖縄県職員への第1歩～
県の動き2
飲酒運転の根絶

10 Fun Fan Local [vol.8 与那国町]

アンケート&プレゼント

11 県の動き3

差別のない社会を実現するために

12 情報ひろば

14 県の動き4

スマートフォンでちょっとした健康づくり
広報課からのお知らせ

今月の表紙

「心落ち着く、夜の静けさ」

薄紫から青のグラデーションの夜空に星が瞬き、本部半島と瀬底島をつなぐ瀬底大橋の灯りが夜の海に光を落とします。
(撮影:はてるまこう)



人口・世帯の動き (2025年10月1日現在)

総人口

146万6,454人

※前月比229人増加

世帯数

66万20世帯

※前月比414世帯増加

沖縄県庁広報課



公式LINE

@okinawa-government



公式X

@okinawa_pref



Instagram

@churashima_okinawa_official

「美ら島沖縄」電子Book版とパックナンバーは、県ホームページでご覧いただけます。



[美ら島沖縄の設置場所]

県内コンビニ、モノレール各駅等で無料配布しています。また、公共機関や銀行、病院など多くの方が利用する施設でもご覧いただけます。新規設置施設も受け付けていますので、関心のある方は広報課までご連絡ください。なお、全世帯向けの戸別配布は致しかねます。ご了承ください。



学校で看護師として働く

医療的ケア児の学校生活を支える看護師